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Ofertas válidas para os Supermercados COTRISA 
de Santo Ângelo, Entre-Ijuís e São Miguel das 

Missões, de 30/8 até 2/9/2017.
Fotos meramente ilustrativas. Salvo erros de 

impressão. Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3312-2369

TEMOS CONVÊNIO COM:
- Sindicato dos Professores Municipais

-Sindicato dos Municipários
- Aceitamos Cartão Sintriasa (CONVEYNET)

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

ERVA MATE
SEIVA PURA 1KG

R$ 7,99

LEITE LONGA VIDA
CCGL 1L

R$ 2,79

CERVEJA KAISER 
473ML

R$ 2,19

ALIMENTO P/
CÃES STREET 
DOG 7KG

R$ 17,99

CHOCOLATE 
NEUGEBAUER 
115G

R$ 3,29

LEITTE LONGA VIDA

V

S

R

PAPEL HIGIÊNICO 
SUBLIME F. DUPLA 

30M C/12UN

R$ 11,19

Ciclofaixa na Ciclofaixa na 
Venâncio em fase Venâncio em fase 

de licitação de licitação 

Conheça 
a coruja-

buraqueira
que vive no 

campus da URI

MEIO AMBIENTE

Retrato Cotidiano

MOBILIDADE URBANA
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Editorial
 O primeiro espaço 

que privilegia o uso de 
bicicletas como forma 
de mobilidade urbana 
ou atividade física e de 
lazer, já tem projeto e 
está em fase de licita-
ção. 

Nesta edição pu-
blicamos uma matéria 
para explicar os de-
talhes deste primei-
ro projeto e também 
mostramos as diferen-
ças entre ciclovia e ci-
clofaixa. 

Eventos públicos 
caracterizaram o fi nal 
de semana e confe-
riram maior fl uxo de 
pessoas em Santo Ân-
gelo. Um deles foi a 1ª 
Fase Inter-regional do 
Enart que recebeu tra-
dicionalistas de varias 
regiões do Rio Gran-
de do Sul. Além disso, 
a Praça da Cidadania 
e a Caminhada Que-
brando o Silêncio, de-
ram mais vida para as 
praças e ruas de Santo 
Ângelo. Saiba mais na 
edição de hoje.

O Mensageiro tam-
bém adianta informa-
ções para quem está 
a fi m de programar o 
fi nal de semana. Con-
fi ram como será a ter-
ceira edição da Crono-
volta e a mateada da 
comunidade evangéli-
ca de Burti. 

Nas editorias em 
que falamos de meio 
ambiente e urbanismo, 
você pode conferir que 
a Campanha de Reco-
lhimento do Lixo Ele-
trônico, que arrecadou 
mais de 25 toneladas 
de equipamentos em 
desuso, e ainda os des-
dobres do projeto Ci-
dade Florida.

Ahh.... Não se es-
queça de ler o nosso 
Retrato Cotidiano e se 
inspirar no olhar da 
“coruja buraqueira”, 
fi que atento a todas as 
notícias desta edição. 
Uma boa leitura e uma 
ótima semana para to-
dos nós.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Loteria

29/8/2017 - 14h
1° Prêmio -  7.348
2° Prêmio -  6.973
3° Prêmio -  8.089
4° Prêmio -  2.567
5° Prêmio -  0.740
6° Prêmio -  5.717

29/8/2017 - 18h
1° Prêmio -  7.952
2° Prêmio -  7.902
3° Prêmio -  1.991
4° Prêmio -  4.299
5° Prêmio -  3.835
6° Prêmio -  5.979
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NotasNotas Retrato cotidiano

Crescente
29/8 a 5/9

O ângulo fechado da foto não 
permite ver o contexto de localização 
da coruja, mas ela mora no campus 
de Santo Ângelo da URI - Univer-
sidade Regional Integrada do Alto 
Uruguai e Missões, não só ela, mas 
outras tantas que dividem o espa-
ço com estudantes, universitários, 
professores e outras aves como os 
quero-queros, comumente avistados 
em uma área de gramado e árvores 
novas localizada próxima do novo 
Parque Científi co e Tecnológico das 
Missões - Tecnouri Missões, em um 
campo que margeia o último portão 
de saída da universidade.

A coruja simboliza a refl exão, o 
conhecimento racional e intuitivo. 
Na mitologia grega, Atena, a deusa 
da sabedoria e da guerra, tinha a co-
ruja como símbolo. A fotografi a foi 
registrada na última quarta-feira, 
dia 28, e naquele momento haviam 
pelo menos quatro aves desta espé-
cie guardando seu território. 

A espécie fotografada é chamada 
de coruja-buraqueira e nome cien-

tífi co “cunicularia” (pequeno mi-
neiro) recebe esse nome, pois vive 
em buracos cavados no solo. Podem 
viver até 9 anos em habitat selva-
gem. Conforme informações do site 
“wikiaves” seu tamanho médio é de 
23 centímetros. Tem voo suave e si-
lencioso.

Ela tem que virar a pescoço, pois 
seus grandes olhos estão dispostos 
lado a lado num mesmo plano. Essa 
disposição frontal proporciona à co-
ruja uma visão binocular. Isso sig-
nifi ca que a coruja pode ver objetos 
em três dimensões: altura, largura e 
profundidade. Os olhos da coruja-
-buraqueira são bem grandes, em 
algumas subespécies de corujas são 
até maiores que o próprio cérebro, 
a fi m de melhorar sua efi ciência em 
condições de baixa luminosidade, 
captando e processando melhor a 
luz disponível. 

Além de sua privilegiada visão, a 
buraqueira possui uma ótima audi-
ção, conseguindo localizar sua pre-
sa com apenas este sentido. 

Marcos Demeneghi

Em casa...Em casa...

Estão abertas as inscrições para casais interes-
sados em participar do Casamento Civil Coletivo 
que está sendo organizado pela Secretaria Muni-
cipal de Assistência Social, Trabalho e Cidadania 
(SMASTC) de Santo Ângelo.  O casamento comu-
nitário deve acontecer em novembro, porém a se-
cretária de Assistência Social Jacqueline Possebom 
explica que é necessário preencher uma série de 
requisitos formais para participar da cerimônia e 
que somente 30 casais serão contemplados.  Mais 
informações podem ser solicitadas diretamente na 
Secretaria Municipal de Assistência Social ou pelo 
telefone: 3312-2392. 

Casamento Coletivo

URI sediou sessão do TRT
A URI Santo Ângelo sediou na quinta-feira, dia 

24, sessão do Tribunal Regional do Trabalho da 4ª 
Região (RS), no auditório do prédio 13, onde os de-
sembargadores foram recebidos pelo Diretor-Ge-
ral do câmpus, professor Gilberto Pacheco, pela 
coordenadora do Curso de Direito, professora dou-
tora Charlise Gimenez e professores do Direito. A 
sessão pública recebeu estudantes e professores do 
curso de Direito, advogados e partes interessadas 
nos cerca de cem processos em julgamento, oriun-
dos de Porto Alegre e de municípios do interior.

Produtores intensificam 
plantio do milho

Com a volta das chuvas nas últimas semanas se 
intensifi cou o plantio do milho nas áreas próximas 
ao Rio Uruguai, no Norte e Noroeste do Rio Gran-
de do Sul. Nessa região, segundo relatos dos exten-
sionistas do Escritório Regional de Santa Rosa da 
Emater/RS-Ascar, a área já semeada alcança cerca 
de 50 mil hectares.  

Gasolina fica mais 
cara nas refinarias

O preço da gasolina nas refi narias sofreu um 
aumento de 1,1% e o do diesel de 0,4%. O anúncio 
foi feito pela Petrobras e segue a nova política de 
ajuste de preço, que tem como base o preço de pa-
ridade de importação.

O ajuste anterior havia sido anunciado no sá-
bado, dia 26, com aumento de 1,2% na gasolina e 
diminuição de 0,7% no diesel. A nova política foi 
adotada no começo de julho e, desde então, os re-
ajustes são feitos quase que diariamente. Os per-
centuais podem ser acompanhados no site da Pe-
trobras.

Programa Rumo Certo”
Nesta quarta e quinta-feira, acontece na CNEC 

Santo Ângelo mais uma edição do Programa Rumo 
Certo. O evento que será realizado na manhã, tarde 
e noite, tem como objetivo desenvolver um progra-
ma de visitação, buscando aliar ações de orientação 
vocacional, de aproximação e divulgação específi ca 
de cada área, além de conhecer os laboratórios e 
estrutura da Instituição. O programa foi lançado 
em 2011 e vem crescendo a cada ano. A expectativa 
desta edição é receber dezenas de escolas de diver-
sas cidades da região. A CNEC possui atualmente, 
oito cursos de graduação presenciais: Administra-
ção, Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Bio-
medicina, Ciências Contábeis, Direito, Fisiotera-
pia, Odontologia e Pedagogia, além dos 10 cursos 
EAD.

Dia do Voluntariado
Para celebrar a atuação dos voluntários, os Em-

preendimentos Maristas organizaram uma come-
moração conjunta do Dia Nacional do Voluntaria-
do, que ocorreu na última segunda-feira, dia 28. 
No Marista Santo Ângelo, o Grupo de Voluntariado 
divulgou nas salas de aula e durante o recreio do 
turno da manhã as ações que desenvolve, com a in-
tenção de convidar e engajar outros jovens.

Cheia
6/9 a 12/9
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Automobilismo Cinquenta competidores Cinquenta competidores 
participarão da Cronovolta participarão da Cronovolta 

A Associação de Veículos Antigos 
de Santo Ângelo (AVANT), estará re-
alizando a terceira edição da “Crono-
volta - Passeio Cronometrado”, será 
no próximo sábado, dia 02 de setem-
bro. A concentração dos veículos ini-
ciará às 8h30min no pátio da empre-
sa Scherer Auto Peças na ERS 344, a 
largada será às 10h e previsão de che-
gada às 16h em frente ao King”s Bar, 
na Av. Venâncio Aires.

Os pilotos e competidores partici-
parão também de uma última etapa 
da prova que consiste em dirigir (pi-
lotar) dentro de um circuito fechado 
em via pública para testar as habili-
dades e destreza ao volante.

Este ano estarão competindo 50 
equipes vindas de diversas cidades 
do Estado: Santa Maria, Passo Fun-
do, São Luiz Gonzaga, São Borja, 
Jaguari, Ijuí, Cerro Largo, Catuipe, 

Santa Rosa, Entre-Ijuís, Giruá, Cris-
siumal, Horizontina e Santo Ângelo.  
A Cronovolta é feita somente com  
veículos antigos (fabricados até 1987) 
de diversos modelos e marcas: Opa-
la/ Maverick/ Fusca/ Pick up C10 
e F100 / Dodge/ Kombi/ Brasilia/ 
Corcel e outros exemplares que mar-
caram época. 

A Avant conta com a parceria e 
apoio da Scherer Auto Peças, Master 
Power, Fremax e CFC São Luiz para a 
realização do evento. 

Este tipo de competição 
automobilística é desenvolvida e baseada 
seguindo os padrões e normas de um rali 
de regularidade, sendo que as equipes 
formadas por piloto e navegador devem 
seguir as orientações descritas no livro de 
bordo (mapa), onde esta registrado todo o 
trajeto com a velocidade, distância e tempo 
a serem cumpridos. No percurso da prova 

existem PC’S (postos de controle) onde 
são controladas e aferidas as passagens 
da cada carro. Este ano o percurso terá 
aproximadamente 140 km a serem 
percorridos com duas baterias. Largada 
inicial às 10h, da Scherer Auto Peças e 
relargada às 14h do pórtico do Parque de 
Exposições da Fenamilho com chegada 
prevista para às 16h em frente ao King’s Bar.

SAIBA MAIS SOBRE A CRONOVOLTA

Promovida pela AVANT – Associação de Veículos Antigos de Santo Ângelo será Promovida pela AVANT – Associação de Veículos Antigos de Santo Ângelo será 
realizada no próximo sábado, dia 02, somente com veículos fabricados ate 1987realizada no próximo sábado, dia 02, somente com veículos fabricados ate 1987

Marcos Demeneghi
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INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

PADRE TRAEZEL E JOÃO PRZYCZYNSKI SÃO 
DESTAQUE NA OBMEP 2016

A 14ª Coordenadoria Regional de Educação parabe-
niza as escolas, professores e estudantes pela premiação 
da 12ª Olimpíada Brasileira das Escolas Públicas (OB-
MEP /2016). A cerimônia ocorreu no dia 18 de agosto 
de 2017, na Escola Estadual de Ensino Fundamental 
Rui Barbosa no município de Ijuí. Nosso reconheci-
mento pelo trabalho, empenho e dedicação das seguin-
tes escolas: EEEF Padre Traezel de CERRO LARGO: 
Medalha de Prata: Nicoly Lunkes Borghetti e Professora 
Luciane Sandri Schneider - EEEM João Przyczynski de 
GUARANI DAS MISSÕES: Medalha de Bronze: Kayane 
Casali Vieira 

14ª MOSTRA DAS ESCOLAS ESTADUAIS DA 
EDUCAÇÃO PROFISSIONAL – MEP/2017
A 14ª Mostra da Educação Profi ssional será reali-

zada nos dias 29, 30 e 31 de agosto de 2017, na AFU-
COPER , em Ijuí – RS, envolvendo representantes do 
Núcleo 6, integrado pelas Coordenadorias Regionais de 
Educação: 14ª CRE Santo Ângelo; 32ª CRE  São Luiz 
Gonzaga, 35ª CRE São Borja  e 36ª CRE Ijuí. A Mostra 
da Educação Profi ssional – MEP oportuniza um espaço 
para exposição, apresentação e discussão de trabalhos, 
estudos e projetos científi cos/tecnológicos elabora-
dos por alunos e professores da rede pública estadual 
de Educação do Estado do Rio Grande do Sul que te-
nham realizado uma investigação sobre um fenômeno 
ou tema relacionado à temática explicitada desta edi-
ção. Em sua 14ª edição, a MEP tem como tema “Star-
tup - Novos Horizontes para Nossa Escola, Município e 
Região”. Os projetos foram inscritos de acordo com os 
eixos: Ambiente e Saúde; Controle e Processos Indus-
triais; Desenvolvimento Educacional e Social; Gestão 
e Negócios; Informação e Comunicação; Infraestrutu-
ra; Produção Alimentícia; Produção Cultural e Design; 
Produção Industrial; Recursos Naturais; Segurança, e 
Turismo, Hospitalidade e Lazer. A 14ª Coordenadoria 
Regional de Educação estará presente na 14ª MEP com 
15 Projetos de Pesquisa: dois da E.T.E de Entre Ijuis, 
três  do Colégio Estadual Pedro II, um do Instituto E. E. 
Odão Felippe Pippi, quatro da E.T.E. Presidente Getúlio 
Vargas e cinco da E. E. Técnica Guaramano. Os mesmos 
serão acompanhados pela professora Rosamari Rossat-
to – Interlocutora da SUEPRO na 14ª CRE.

INSTITUTO ODÃO PROMOVE PALESTRA 
NA SEMANA NACIONAL DA PESSOA COM 
DEFICIÊNCIA INTELECTUAL E MÚLTIPLA

Do dia 21 ao dia 28 de agosto comemora-se a Se-
mana Nacional da Pessoa com Defi ciência Intelectu-
al e Múltipla. Esta data tem o objetivo de ressaltar a 
importância de entender e discutir conceitos, ideias, 
sugestões e temas relacionados com a vida de pessoas 
com defi ciência. A mobilização envolve alunos e pro-
fi ssionais, a família e instituições parceiras além da 
conscientização, a intenção é mostrar as várias habili-
dades que, por muitas vezes, não são reconhecidas em 
razão da defi ciência. Para marcar a Semana Nacional, 
o Instituto Estadual de Educação Odão Felippe Pippi, 
promoveu no dia 22 de agosto, uma palestra ministra-
da pelas assessoras da Educação Especial na 14ª CRE 
Alice Maicá e Cleni Pires. O evento aconteceu no Salão 
de Eventos do educandário e contou com a participação 
dos alunos do curso Normal e alunos do PIBID da Peda-
gogia – URI- Campus de Santo Ângelo.

ESCOLA AUGUSTO PROMOVE
DIA DA FAMÍLIA NA ESCOLA

A Escola Estadual de Ensino Médio Dr. Augusto do 
Nascimento e Silva convida toda a comunidade para a 
tradicional Festa do DIA DA FAMÍLIA, a ser realizada 
dia 02 de setembro (sábado). Neste dia diversas apre-
sentações serão realizadas pelos nossos alunos, todas 
voltadas às famílias como forma de homenagear e agra-
decer. Contará também com atividades pela Secretaria 
da Saúde, torneio de pais e fi lhos, concurso de bolo, 
mateada, participação das universidades, entre outros.  
Já está disponível na secretaria da escola cartões para 
galeto por R$ 2,50 o pedaço e 1/2 kg de maionese por 
R$ 5,00. Maiores informações pelo fone: 3312 1758. 
Participe!
PROCESSO SELETIVO COLÉGIO TIRADENTES

Está aberto o processo seletivo de admissão e clas-
sifi cação para ingresso no Colégio Tiradentes da Bri-
gada Militar de Santo Ângelo para o ano de 2018. As 
inscrições para o processo seletivo de admissão e clas-
sifi cação podem ser realizadas na secretaria do Colégio 
Tiradentes e ocorrem entre os dias 21 de agosto e 16 de 
outubro. Maiores informações pelo fone: 3313 2508.

Marcos Demeneghi

Sustentabilidade

Coletadas 25t
de lixo eletrônico

Uma das ações inseridas na 
programação da Praça da Cida-
dania, realizada no sábado, dia 
26, na Praça Pinheiro Macha-
do, no Centro Histórico de San-
to Ângelo, foi o recolhimento de 
eletroeletrônicos obsoletos que 
registrou uma coleta de aproxi-
madamente 25 toneladas. 

Esta foi a segunda edição da 
campanha neste ano. Conforme 
avaliação do secretário munici-
pal do Meio Ambiente, Francis-
co da Silva Medeiros, mais uma 
vez a comunidade santo-ange-
lense colaborou para a corre-
ta destinação de uma grande 
quantidade de aparelhos ele-
tro-eletrônicos em desuso, evi-

tando que estes produtos que 
contém substâncias químicas 
em sua composição, sejam de-
positados clandestinamente no 
meio ambiente. 

Foram entregues pela po-
pulação durante a atividade 
ambiental aparelhos de televi-
são, computadores, notebooks, 
impressoras, componentes de 
equipamentos eletrônicos, rá-
dios, vídeo-cassete e uma quan-
tidade de aparelhos domésticos.

O recolhimento é uma ação 
conjunta do Governo Municipal, 
através da Secretaria do Meio 
Ambiente, em parceria com a 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL), Federação do Comércio 

do Rio Grande do Sul (Fecomér-
cio/RS), Natusomos, 1º BCom, 
Lions Club de Santo Ângelo e 
do Movimento de Cursilhos de 
Cristandade do Brasil (MCC). 

O prefeito Jacques Barbosa 
esteve acompanhando a ação 
ambiental, juntamente com o 
comandante do 1º Batalhão de 
Comunicações (BCom), coronel 
André Luiz Franco, o deputado 
estadual Eduardo Loureiro, o 
presidente do Sindilojas Gil-
berto Aiolfi, quando destacou 
o trabalho dos voluntários, 
formado pelos servidores da 
Secretaria do Meio Ambiente e 
das entidades parceiras no re-
colhimento. 

Foram entregues pela população durante a atividade ambiental aparelhos de televisão, computadores, notebooks, 
impressoras, componentes de equipamentos eletrônicos, rádios, vídeo-cassetes e uma quantidade de aparelhos domésticos

O recolhimento foi realizado no último fi nal de semana com ação conjunta da 
Secretaria do Meio Ambiente, Sindilojas Natusomos, 1º BCom, Lions Club de 
Santo Ângelo e do Movimento de Cursilhos de Cristandade do Brasil (MCC) 
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Mobilidade urbana

O primeiro trecho exclusivo para ciclistas em Santo Ângelo já tem 
projeto pronto e está em fase de contratação de empresa por meio de 
aviso de licitação publicado no último sábado, dia 26. O edital visa 
selecionar empresas interessadas em implantar o projeto de uma 
“ciclofaixa” na Av. Venâncio Aires, em um trecho compreendido entre 
a Rua Marquês de Tamandaré e Pe. Manoel da Nóbrega.  

Marcos Demeneghi

Â

Ciclofaixa na Venâncio Ciclofaixa na Venâncio 
em fase de licitação em fase de licitação 

O Plano de Mobilidade Urbana de Santo  
Ângelo recomenda um sistema cicloviário que 
forme um circuito, priorizando inicialmente as 
vias arteriais da cidade, ou seja, aquelas que 
têm a função de realizar a conexão com as vias 
coletoras. Nas vias arteriais que se concentra o 
maior fluxo de veículos, elas são caracterizadas 
por canteiro central, sentido duplo e permitem 
a ligação rápida aos extremos sul/norte de San-
to Ângelo. 

São classificadas como vias arteriais as 
Avenidas: Getúlio Vargas, Rio Grande do Sul, 
Venâncio Aires, Sagrada Família, Salgado Filho, 
Sete de Setembro e Ipiranga. 

Em vias de maior fluxo de veículos de carga 
o plano de mobilidade urbana de Santo  Ânge-
lo sugere a implantação de uma ciclovia, e não 

uma ciclofaixa, pois a ciclovia apresenta ele-
mentos físicos de separação (como canteiros 
ou blocos de concreto). Estas medidas devem 
ser tomadas para que o espaço ofereça segu-
rança aos ciclistas que ali circularem, como é 
o caso da Av. Salgado Filho na Zona Norte do 
Município e a Av. Getúlio Vargas. 

A bicicleta é um ícone do transporte sus-
tentável, pois o usuário realiza atividade física 
e preserva o meio ambiente, reduz o estresse 
no trânsito e mantêm a cidade mais organiza-
da. Segundo o Plano de Mobilidade Urbana, 
Santo Ângelo apresenta vocação para o uso 
deste tipo de transporte, tendo em vista a to-
pografia plana, considerada ideal para a prática 
do ciclismo, tanto como veículo de transporte, 
quanto para lazer e atividade física. 

RECOMENDAÇÃO DO PLANO DE MOBILIDADE URBANA

O trecho da ciclofaixa em processo lici-
tatório é de 2778 metros e será implantada 
na AV. Venâncio Aires, entre as ruas Mar-
quês de Tamandaré e Pe. Manoel da Nó-
brega. O projeto prevê a pintura vertical e 
uso de tachões na pista, que destacará um 
espaço de 1,5 metros em cada um dos lados 
que envolvem o canteiro central da Aveni-
da, no lado direito, considerando o sentido 
do trânsito. 

A empreiteira que assumir a obra fará a 
fresagem para remoção de uma camada de 
3cm de asfalto e fará a reposição do novo 

revestimento nivelando a ciclofaixa com 
novo revestimento asfáltico. 

A ciclofaixa se difere de uma ciclovia, 
pois nas ciclovias  ocorre a segregação da 
faixa destinada aos ciclistas, ou seja, os veí-
culos automotores não tem acesso ao espa-
ço, pois são colocados blocos de concreto 
ou outro recurso que permite a separação. 
No caso da ciclofaixa há apenas os tachões 
que priorizam  um determinado espaço da 
via para os ciclistas, mediante a sinalização 
horizontal sobre a pista asfaltada em plenas 
condições de rolamento.

A ciclofaixa terá 1,5m de largura de cada lado dos canteiros centrais da avenida contemplada serão demarcadas através do emprego de sinalização vertical, com placas indicativas padrão e de 
sinalização horizontal sobre a pista asfaltada em plenas condições de rolamento. Serão utilizados tachões bi-refl etivos para reforçar a demarcação divisória de pista, entre outras providências 
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AMANHÃ, QUINTA-FEIRA

É DIA DE CONFERIR AS

NOVIDADES NA 

LOIVA KAISER -  

inaugura nesta sexta-feira, 

dia 1º, a sua loja Karolinna 

em novo endereço, 

na Marquês do Herval 

esquina com a Andradas. A 

nova Karolinna está muito 

bonita, ampla, moderna e 

funcional. Vale a pena dar 

uma circulada por lá!

TÁ CONTADO...
 De 6 a 10 de setembro, o nosso Centro Histórico vai ser o 
cenário de mais uma edição do Festival Cidade das Tortas!
 Amanhã é dia conferir as novidades vindas diretamente de São 
Paulo. Onde? Na  Sfera!
 A D’Pelle - está recheada com o melhor da moda íntima. 
 Em cartaz no Cine Cisne os fi lmes: “Valerian“;  “Planeta dos 
Macacos, A Guerra” e “Meu Malvado Favorito 3  - em 3D; e 
“Dunkirk” ; “Annabelle” e “Meus 15 anos” em 2D.
 A moda feminina da Center Modas está com descontos de até 60%. 
 O melhor em móveis planejados com criatividade, beleza e 
funcionalidade, o endereço certo é a Boa Casa 10. Na 25 julho,  
370 - entre a Marquês e a Antunes.

Depois de amanhã, sexta-feira, acontece no 
Clube Gaúcho, a 35ª edição do tradicional e 
famoso “Carreteiro Dançante” com animação do 
sensacional João Luiz Correa & Grupo Camperismo. 
Na abertura do fandango, Bibiana Maicá - Prenda 
do 34º Carreteiro Dançante, se despede de seu 
prendado passado a faixa para a sua sucessora 
Isabela de Godoy. A noitada, que vai reunir prendas 
e peões de todas as querências, conta com o 
patrocínio do Sicredi, CCAA, Weinert Siupermercados 
e Mega Presentes. Reserva de mesas e convites na 

secretaria do clube ou pelo fone: 3313-2463.

CARRETEIRO DANÇANTE 

É NESTA SEXTA-FEIRA

Bibiana MaicáBibiana Maicá Isabela de GodoyIsabela de Godoy

Foto: Margarete MacielFoto: Margarete Maciel Foto: Vick AlmeidaFoto: Vick Almeida

JAIRO 5.0!
Foto: Amauri LírioFoto: Amauri Lírio

Bacana! Alegre! Divertida! E 
recheada com momentos 

de emoção! Assim foi a festa em 
comemoração aos 50 anos do 
dinâmico empresário Jairo Silva, mais 
conhecido como Jairo Baterias, que 
aconteceu no último sábado, 26. 
A festa teve como cenário o salão 
de eventos do Sindicato Rural, que 
recebeu ambientação de Salete 
Stadlewski. Enfi m, foi uma noite muito 
agradável, de muitos brindes e de boa 
música pilotada pela banda Sherlock  
com participação especial de César 
Filho.  Tudo bem a altura que o 
aniversariante, Jairo, merece!  Na foto 
Jairo - feliz e emocionado, ao lado de 
seus fi lhos Helena e Fabrício, e de 
sua esposa Rosane, no momento de 
homenagens e o tracional parabéns!

Foto: DivulgaçãoFoto: Divulgação
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Fotos: Margarete MacielFotos: Margarete Maciel

VIVIANE OBADOWSKI ASSUME A PRESIDÊNCIA DA CDLVIVIANE OBADOWSKI ASSUME A PRESIDÊNCIA DA CDL

Na sexta-feira passada, 25, o Salão Azul do Clube Gaúcho foi o 
cenário do prestigiado jantar de posse da nova diretoria da CDL. 

Na ocasião a empresária Clélia Koch, após uma brilhante gestão, fez 
seu discurso de despedida e passou o honroso e importante cargo para 
também empresária, Viviane Obadowski, que na sequência apresentou 
os demais membros de sua diretoria para a gestão 2017-2019, e 
procedeu com um eloquente pronunciamento. Após a solenidade 
de posse, aconteceu jantar de confraternização orquestrado pela 
banqueteira Chica Sperling. Na foto acima, a nova presidente  da 
CDL, Viviane Obadowski (4ª da esquerda para direita) cercada pelos 
integrantes de sua diretoria que estiveram presente na solenidade. 
E à esquerda, Vilson Noer, Presidente da Associação Gaúcha para 
Desenvolvimento do Varejo (AGV), Viviane Obadowski e  Clélia Koch  
no momento em que Clélia se despediu do cargo e passou a pasta 
presidencial da CDL para Viviane.

Faltam 17 dias para a 17ª edição da badalada e pra lá de 

comentada “Festa do Briefi ng”, agendada para dia 16 

de setembro, a partir das 20 horas e 33 minutos, no  Salão 

Nobre do Clube Gaúcho. Cabe salientar, que a edição deste 

ano foi intitulada: “A FORÇA DO BRIEFING”. Então, a noitada 

para celebrar os 22 anos da coluna “Amauri Lírio - Briefi ng 

Social” que circula  nas quartas-feiras e aos sábados (em 

formato de revista) no Jornal  O Mensageiro, vai girar em 

torno de um belo jantar com assinatura da experiente e 

famosa chef Chica Sperling, com sobremesa da Crebom, 

além de uma maravilhosa e deliciosa mesa de doces da 

grife Divina Gula. Pelo jeito, vai ser mais um delicioso e 

verdadeiro festival gastronômico. Ah! Na noite de muitos 

brindes e parabéns ao Briefi ng - que reunirá em torno de 

quatro centenas de convidados - vai acontecer o lançamento 

da 47ª edição da Revista O Mensageiro - Especial Primavera-

Verão 2018, apresentação ofi cial da Miss Santo Ângelo 

2017, entre outras atrações que divulgaremos na próximas 

edição. Os convites - sem custo para a badalada festa, ainda 

estão sendo distribuidos. Já a ambientação vai ser de Salete 

Stadlewski com sonorização e iluminação de Gennesis Som 

& Luz. O traje sugerido para a esperada função: social. Enfi m, 

o tradicionalíssimo evento é um oferecimento de Fontoura 

Soluções Corporativas - Agente Autorizado VIVO Empresas, 

Binho e Sola Viagens, Jornal O Mensageiro - 20 anos, Clube 

Gaúcho e com o partrocínio de Abusiva, Academia Bela 

Forma, Casa & Estilo, Boacasa 10, Hey Pepper’s - English is 

cool, Supermerdado Mattana, Cia das Persianas, Amália 

Aromas & Manipulação, Divina Gula, Escola Criança e 

Companhia, Escola da URI, Filo, Inovare – Salão de beleza, 

Piattra Acabamentos, Sérgio Schneider – Arquiteto, Sicredi 

União RS, Tevah, Crebom, Bencke & Sirangelo Advocacia e 

Consultoria, Centro Óptico e Eisenbahn - Noroeste Bebidas,  

e mais o apoio de Chica Sperling Gastronomia, MR Som & 

Luz, Gráfi ca Adhara, Singular – Recorte a Laser, Imprima 

- Recorte, Sinalização e Impressão Digital, Prisma Vídeos, 

Salete Stadlewski Decorações, Vick Almeida Fotografi as e 

Fura Bolo – Bolaria.
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 Ginásio Marcelo Mioso foi o palco principal das apresentações

Santo Ângelo foi palco da Inter-regional do ENART no último fi nal de semana e 
durante o evento, representantes da Capital Missioneira se classifi caram para a 

grande fi nal que acontece em Santa Cruz do Sul no mês de novembro

Tradicionalismo

Representantes de Santo 
Ângelo na fi nal do ENART

 A fase inter regional do Enart movimentou o fi -
nal de semana santo-angelense com a presença de 
tradicionalistas de todo o Estado. As provas de di-
ferentes modalidades foram realizadas no  Ginásio 
Marcelo Mioso, Colégio Estadual Missões e Colégio 
Tiradentes da Brigada Militar e entidades tradicio-
nalistas de Santo Ângelo conquistaram a classifi ca-
ção para disputar a grande fi nal do Enart em Santa 
Cruz do Sul.

Na modalidade Danças Tradicionais - Força A, 
quem representará a Capital das Missões em Santa 
Cruz será a invernada adulta do GDF Os Farroupi-
lhas, que conquistou a quinta colocação. Além disso, 
o GDF também será o único representante da 3ª re-
gião tradicionalista nesta modalidade.

Já nas Danças Tradicionais-Força B a cidade 
terá dois representantes. O CTG 20 de Setembro e a 
invernada adulta do GTF Cel Aparício Borges, con-
quistaram a vaga para a fi nal do ENART fi cando em 
quinto e sétimo lugar respectivamente. Além disso, 
representantes de entidades locais também se clas-
sifi caram para a fi nal em outras categorias da Inter 
-regional

 O evento foi aberto ofi cialmente na tarde do sá-
bado e seguiu até o último domingo. A expectativa 
dos organizadores é de que quase 15 mil pessoas en-

tre competidores, familiares e a comunidade em ge-
ral tenham passado pela Inter-regional.  Foi organi-
zado pelas entidades tradicionalistas do município, 
Governo Municipal através da Secretaria de Cultura 
e pelo Movimento Tradicionalista Gaúcho (MTG).

 O ENART foi considerado pela Organização das 
Nações Unidas para a Educação, Ciência e Cultura 
(UNESCO) como o maior festival de arte amadora 
da América Latina. A grande fi nal está programada 
para acontecer em Santa Cruz do Sul no mês de No-
vembro.

Classificados na 
1ª Inter- regional 
do ENART 2017

Apresentações foram abertas ao público e aconteceram no último sábado e domingo
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Quebrando o silêncio
No último sábado, dia 26, a comunidade 

santo-angelense se uniu para falar sobre um 
tema que é “tabu” em nossa sociedade, as diver-
sas formas de abusos perpetuados contra crian-
ças e adolescentes. A campanha, idealizada bri-
lhantemente pela Escola Adventista de Santo 
Ângelo e acolhida pelo poder público, tendo se 
tornado lei e passar a compor o calendário ofi -
cial do município, busca prevenir situações de 
violações de direitos, evidenciando os canais de 
denúncias bem como os órgãos responsáveis 
por auxiliarem menores em situação de vulne-
rabilidade.  

Quebrando o Silêncio é um projeto educati-
vo e de prevenção contra o abuso e a violência 
doméstica promovido anualmente pela Igre-
ja Adventista do Sétimo Dia em oito países da 
América do Sul, (Argentina, Brasil, Bolívia, Chi-
le, Equador, Paraguai, Peru e Uruguai) desde o 
ano de 2002.

A campanha se desenvolve durante todo o 
ano, mas uma das suas principais ações ocor-
re sempre no quarto sábado do mês de agos-
to. Este é o “Dia de ênfase contra o abuso e a 
violência”, quando ocorrem passeatas, fóruns, 
escola de pais, eventos de educação contra a 
violência e manifestações na América do Sul. A 
cada ano um tema é escolhido para ser discuti-
do e abordado com propósito de conscientizar 
a comunidade, denunciar abusadores e ajudar 
as vítimas. O tema de 2017 é contra a violência 
sexual.

E por falar nisso...
Falar sobre isso se torna fundamental, pois a 

maioria das vitimas sentem medo, vergonha ou 
desconhecem os meios para denunciar. O Con-
selho Tutelar de Santo Ângelo, conta com uma 
equipe qualifi cada para atender estas situações 
e pode ser informado por meio dos telefones 
(55) 3312-5555/9.8419-5716 ou através do Dis-
que 100 da Secretaria dos Direitos Humanos, 
sendo mantido o sigilo de quem denuncia.

Merece aplauso
Estive essa semana na Praça Castelo Branco, 

situada na zona norte da cidade, que está sendo 
remodelada, ganhando novos espaços e moder-
nização. No ano passado todo entorno da praça 
ganhou pisos intertravados em substituição ao 
piso já deteriorado. Além disso, os banheiros fo-
ram reformados, foram colocados corrimão nas 
rampas e até mesmo uma antiga reivindicação 
dos pequenos produtores que expõe seus pro-
dutos aos sábados foi atendida, com a colocação 
de uma cobertura para os hortifrutigranjeiros. 
Com isso a nova comunidade local agradece, 
tendo em vista que esse era um desejo acalenta-
do por anos pela população que desfruta daque-
le espaço de lazer.

Merece uma vaia
O desgoverno Temer está afundando ainda 

mais a economia, sacrifi cando os mais pobres e 
garantindo fartos lucros aos mais ricos. Agora 
anuncia mais uma vez aumento no preço da ga-
solina e com isso mais um passo rumo ao fundo 
do poço. 

Mudando de assunto
A comunidade vem reclamando da instabi-

lidade dos serviços de internet no município, 
mesmo para aqueles que dispõe da “fi bra óti-
ca”. Em determinados momentos a velocidade 
da internet é pífi a, distoando muitas vezes do 
valor pago pelos assinantes e o combinado via 
contrato. Fica o alerta para as autoridades, es-
pecialmente o PROCON.   

Jonatã 
Ferreira

Conselheiro Tutelar e Psicólogo

jonata.junior@bol.com.br

Projeto Cidade Florida busca fl orir espaços públicos do município

Grupo de Trabalho iniciou na última segunda-feira, dia 28, levantamento técnico 
e orçamentário para o ajardinamento da área urbana

Município e IFFar debatem 
projeto Cidade Florida

Marcos Demeneghi

Urbanismo

Em reunião realizada na sexta-feira, 
25, no gabinete do Executivo, foi dado o 
prosseguimento à intenção de ajardinar 
e embelezar a área urbana com o plan-
tio de fl ores em parceria com o Instituto 
Federal Farroupilha (IFFar), tratando da 
implantação do Projeto Cidade Florida. 
O projeto ganhou corpo a partir da pa-
lestra do coordenador técnico do Horto 
Municipal de Gramado, Márcio Pottratz, 
uma iniciativa da Secretaria Municipal 
de Turismo, Esporte, Lazer e Juventude, 
com base em projeto de lei sugestão apre-
sentado ao prefeito Jacques Barbosa pelo 
vereador Vinicius Makwitz. 

Do encontro fi cou defi nido o iní-
cio imediato de pesquisa para avaliação 
das espécies de fl ores ornamentais mais 
adequadas para o clima de Santo Ânge-
lo, tipo de solo, levantamento de valores 
e origem dos recursos fi nanceiros para 
a elaboração do projeto fi nal. Também 
foi acordado um Grupo de Trabalho for-
mado pelo secretário do Meio Ambiente 
Francisco da Silva Medeiros, pelo diretor 
da Secretaria Antônio Cardoso, pelo co-
ordenador da Secretaria da Agricultura 
Diomar Formenton. 

IFFAR
A diretora geral do Instituto Federal 

Farroupilha (IFFar) Rosane Pagno con-
fi rmou a intenção de parceria com o Mu-
nicípio sediando a instalação de viveiro 
em sua área e com a cedência de técnicos 
da instituição de ensino. 

“Temos espaço para a construção de 
estufas e algumas disponíveis, estrutura 
técnica com professores da disciplina de 
Paisagismo e estamos dispostos a acolher 
o projeto”, concluiu. O prefeito Jacques 
Barbosa destacou que é preciso envol-
ver a comunidade neste projeto capaz de 
transformar a cidade.

A proposta é de que o projeto seja im-
plantado gradativamente na zona urbana 
de Santo Ângelo, defi nindo pontos estra-
tégicos como praças e avenidas principais 
para, em seguida, estender o plantio de 
fl ores ornamentais nos demais logradou-
ros públicos.

Na segunda-feira, dia 28, o Grupo 
de Trabalho teve a primeira reunião, no 
Campus do IFFar para o levantamento 
dos dados visando à estruturação do pro-
jeto fi nal.

Grupo de trabalho fará o levantamento técnico das espécies de fl ores 
que mais se adaptam a certos espaços públicos

Lei de prevenção à gravidez
precoce é sancionada 

O prefeito Jacques Barbosa sancionou o projeto 
de lei elaborado pelo vereador Rodrigo Trevisan. A 
lei nº 4.156/2017 institui a Semana de Orientação e 
Prevenção da Gravidez na Adolescência e foi deba-
tida e aprovada pelo plenário da Câmara de Vere-
adores. 

“É preocupante o número de adolescentes que se 
tornam mães de forma precoce em Santo Ângelo”, 
declarou o vereador Rodrigo Trevisan. De acordo 
com o vereador, no ano passado, 11,7% do total das 
crianças nascidas no município são fi lhos de gestan-
tes com idades entre 13 e 18 anos.

A lei institui que seja realizada uma Semana Mu-
nicipal de Prevenção, durante o mês de maio, com 
o objetivo de conscientizar para reduzir o índice de 
gravidez na adolescência, combater a exclusão social 
decorrente da gravidez precoce, informar e sensibi-
lizar a sociedade para a situação da jovem mãe e da 
paternidade precoce. 

A Semana de Orientação e Prevenção da Gra-
videz na Adolescência terá seminários, palestras e 
ações educativas na Rede Pública de Educação e de 
Saúde, com ampla divulgação de programas e servi-
ços oferecidos às gestantes. 
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A Associação Santo Ânge-
lo de Futsal (Asaf) jogou um 
triangular decisivo na cidade 
de Catuípe, com a categoria de 
base Sub-15, no último domin-
go, dia 27, onde somente duas 
equipes se classificaram para as 
quartas de finais do Campeona-
to Estadual de Futsal.  

As partidas foram realizadas 
no ginásio Municipal de Catuí-
pe, com a participação de três 
equipes, Asaf de Santo Ângelo, 
Caxias Futsal e Top Sporte, am-
bas da cidade de Caxias do Sul.

No primeiro confronto a 
equipe da Asaf enfrentou o Ca-
xias Futsal vencendo a partida 
de virada por 5 a 4 para a Asaf. 
No jogo entre Asaf e Top Sporte 
a Asaf foi derrotada pelo placar 
de 6 a 3, porém já estava clas-
sificada.

DERROTA NA 
SÉRIE BRONZE

A categoria adulta perdeu no 
sábado, dia 26 em Marau para a 
AMF por 4 a 2 pela segunda ro-
dada da segunda fase da Série 
Bronze. Agora a Asaf soma duas 

derrotas em duas partidas na se-
gunda fase. 

O próximo compromisso é 
contra a equipe do Cometa de 
Rodeio Bonito, fora de casa. A 
partida está marcada para o sá-
bado dia 2 de setembro.

Atleta santo-angelense e 
profi ssionais de educação 
física são homenageados

Sub-15  da Asaf está classificada para as quartas 
de final do Campeonato Estadual de Futsal

Equipe Sub-15 da Associação Santo Ângelo de Futsal

Anderson Oliveira, Top 1 na categoria especial do Campeonato Brasileiro de 
Fisiculturismo e profi ssionais que desenvonvem atividades físicas no municípios 

ganharam reconhecimento público na Câmara de Vereadores 

Homenagens aconteceram durante sessão solene na última segunda-feira, dia 28

O Poder Legislativo de Santo Ângelo reuniu 
autoridades locais, entidades de classe e a comu-
nidade em geral para homenagear o atleta santo-
-angelense, Anderson Oliveira, Top 1 na categoria 
especial do Campeonato Brasileiro de Fisicultu-
rismo.

Na ocasião, Anderson emocionou o público 
com sua determinação. O jovem nasceu com uma 
deficiência neurológica. 

Com apoio da família, estudou em escolas re-
gulares, concluiu o ensino médio e foi aprovado 
no vestibular. Atualmente, se dedica ao fisicultu-

rismo, mas já praticou dança de rua e é formado 
em capoeira. Com a conquista do Top 1 no Campe-
onato Brasileiro, o santo-angelense vai represen-
tar o Brasil no Campeonato Sul-Americano, em 
Buenos Aires, a ser realizado no mês de setembro.

"Em vez de ficar reclamando, levanta e vai atrás 
do seu sonho", aconselhou o jovem ao finalizar seu 
pronunciamento no Poder Legislativo. Ainda du-
rante a sessão, os parlamentares homenagearam 
os Profissionais de Educação Física. A classe este-
ve representada pela Presidente do Conselho Re-
gional de Educação Física do RS, Carmen Masson.

Esporte
AI Câmara de Vereadores / Marcos Luft

Divulgação / Asaf

Nesta última semana recebi a visita de um 
amigo que me questionou como funcionava os 
tokens, aqueles equipamentos que você recebe 
após abrir uma conta em um banco, que se pa-
recem com um chaveiro com um visor exibindo 
números.

Para que serve o token? Ao acessar sua conta 
pela internet, além da senha tradicional no te-
clado virtual, você ainda precisará digitar mais 
uma senha fornecida aleatoriamente pelo token.

Um detalhe importante é que nem todos os 
bancos oferecerem este tipo de dispositivos que 
lhe garante uma maior segurança no acesso pela 
interneta sua conta bancária.

Mas como é gerada esta senha aleatória pelo 
token? Cada token vem com um código interno 
e um relógio, e através de uma fórmula ele usa o 
código interno e a hora atual para gerar o núme-
ro. É provável que a cada mudança de número 
o token use um código interno diferente, caso 
contrário bastaria alguns números para você ser 
capaz de descobrir a próxima senha.

No lado do banco, o código interno do seu 
token e usa a mesma fórmula para gerar o nú-
mero, para que tudo funcione de forma segura. 
Agora é simples, quando ele recebe o número 
digitado por você, ele usa o código e fórmula do 
seu token e compara o resultado com o número 
informado.

A grande vantagem do token é a possibilida-
de de usar até a pilha acabar, o que os fabrican-
tes dizem durar vários anos, e outro ponto é que 
apenas quem tem sua senha e ainda o seu token 
poderá acessar sua conta.

Agora você já sabe, para ter uma maior se-
gurança procure seu banco e verifi que se ele 
oferece um token para acesso a sua conta pela 
internet.

andre@escolabigmaster.com.br

Como funciona o 
token para acesso ao 
seu banco pela Web

André Ruschel

EXTRATO DE CONTRATO N° 02-2015
ADITIVO 02

OBJETO: Conexão com a internet, link IP dedicado.  
EMPRESA: ZILIONET TELECOMUNICAÇÕES LTDA. 
Referente ajuste conforme IGM negativo de -1,67% com 
aumento de 20% na velocidade. VALOR: R$ 713,59 
mensais. PRAZO: 12 meses a contar de 22/08/2017, 
prorrogável de acordo com o art. 57 da 8.666/93.

Estado do Rio Grande do Sul
Poder Legislativo de Santo Ângelo
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Durante todo o dia de sábado, dia 26, aconteceu no 
Centro Histórico de Santo Ângelo o evento “Praça da Ci-
dadania” juntamente ocorreu uma caminhada alusivo ao 
projeto “Quebrando o Silêncio” no intuito de motivar a 
população a discutir e refl etir sobre questões ligadas ao 
abuso e violência contra idosos, mulheres e crianças. 

O evento “Praça da Cidadania” contou com a parti-
cipação de vários órgãos e entidades do município, den-
tre eles a Brigada Militar contou com a participação de 
Policiais Militares que atuam no PROERD - Programa 
Educacional de Resistência às Drogas e à Violência e 
na Patrulha Maria da Penha, que tem como objetivo a 
Fiscalização de Medidas Protetiva às mulheres vítimas 
de violência doméstica.

A população que compareceu na praça pode usufruir 
de diversos atendimentos, jurídico e especializado na Lei 
Maria da Penha, balcão do consumidor, corte de cabelo 
para doação ou não, atendimento psicológico para fami-
liares e pacientes com câncer, enfermeiras realizando 
o exame de toque com a “mama amiga”, foi realizada a 
distribuição de 30 mamografi as cedidas pelo Hospital 
Santo Ângelo, máscara facial, tipagem sanguínea, veri-
fi cação dos sinais vitais, massagem relaxante, exames 
bucais, escovação para crianças, design de sobrancelha, 
pintura e brinquedos infantis, drenagem facial, SPA das 
mãos, recolhimento de lixo eletrônico, consulta gratuitas 
para animais, entre outras atividades.

“Quebrando o Silêncio” 
reuniu centenas de pessoas
Caminhada que integra o projeto foi realizada no último sábado, dia 26, nas principais 

ruas do centro da Cidade. O  “Quebrando o Silêncio” tem caráter educativo e é uma 
campanha que busca prevenir e diminuir atos de agressão física e abusi sexual

Centenas de pessoas esti-
veram reunidas na manhã do 
último sábado, dia 26 para a 
passeata do projeto Quebrando 
o Silêncio. 

O manifesto é umas das 
principais ações do projeto, 
que, através de uma iniciativa 
do Presidente da Câmara, Ado-
lar Queiroz, passou a integrar o 
Calendário Oficial de Eventos 

do Município.
Conforme explicou Queiroz, 

o projeto tem caráter educativo 
e busca prevenir e diminuir o 
abuso e a violência doméstica. 
Diversos atendimentos perso-
nalizados seguem sendo reali-
zados no Centro Histórico de 
Santo Ângelo. Apresentações 
culturais e artísticas também 
integram a programação, que 

deve seguir até às 18 horas.
“Temos a obrigação de 

apoiar essa ações que ajudam 
diretamente toda a sociedade. 
Oferecer orientação às vítimas 
de violência e, ainda, trabalhar 
pela prevenção desta proble-
mática é de extrema importân-
cia pra a construção de uma 
sociedade melhor”, finalizou 
Queiroz.

Brigada Militar realizou ações
durante a Praça da Cidadania 

Policíais da Brigada Militar participaram da Praça da Cidadania, 
que foi realizada no último sábado, dia 26 na Catedral

Divulgação / 7º RPMon

AI Câmara de Vereadores / Marcos Luft

Caminhada foi realizada no último sábado nas principais ruas do centro da cidade

Embriaguez ao volante
Por volta das 0h40min da segunda-feira dia 

28, uma Guarnição da Brigada durante patru-
lhamento na Rua Marquês do Herval abordou 
um veículo Gm/ Ômega, sendo o motorista 
identifi cado, bem como realizado o teste do 
Aparelho Hetilômetro,  resultando  0,90 mg/l. 
O condutor foi autuado conforme Art. 165 do 
CTB, bem como conduzido a DP para as pro-
vidências legais. Foi ainda efetuado o recolhi-
mento da CNH e do veículo do acusado.

Furto abigeato
Às 8h30min da segunda-feira, dia 28, foram 

despachadas viaturas do 7° RPMon em apoio a 
BM de Catuípe, localidade de Rincão das Aca-
cias, divisa com Santo Ângelo onde foi consta-
tado um furto abigeato.  Nas proximidades da 
propriedade a vitíma se encontrava um veículo 
Golf parado em atitude suspeita. As guarnições 
abordaram o individuo o qual disse  que o Golf 
era de sua propriedade. Durante a revista foi 
encontrada uma vaca carneada e o abordado 
confessou ter praticado o furto. Afi rmou ainda 
que havia mais dois comparsas que estariam 
deslocando-se à Santo Ângelo  em buscar de 
ajuda pois o Golf havia estragado. A vitíma 
compareceu no local e reconheceu a carne pelo 
couro. Foi dada voz de Prisão e em seguida soli-
citado  apoio da BM de Santo Ângelo para loca-
lizar os dois indivíduos, que ao verem a viatura 
tentaram se esconder  em lavouras próximas a 
Reúna  ( campo de instrução do Exercito Brasi-
leiro ). Ao serem abordados também confessa-
ram que foram os autores do furto abigeato. Foi 
dada voz de prisão e conduzidos a Delegacia de 
Policia de Catuípe para a lavratura do fl agrante. 

Posse de entorpecentes
Às 18h do domingo dia 27, uma Guarnição 

da Brigada Militar em patrulhamento nas pro-
ximidades do Bairro Sagrada Família abordou 
uma motocicleta, sendo que está encontrava-
-se com licenciamento vencido e o condutor na 
possuía Carteira Nacional Habilitação.  Duran-
te a realização de revista pessoal foi localizado 
na posse do caroneiro duas pedras de substan-
cia semelhante ao Crack, sendo lavrado Termo 
Circunstanciado, bem como as demais provi-
dências administrativas quanto ao condutor e 
ao veículo.

Furto simples em veículo
Por volta das 10h30min do domingo, dia 27, 

uma Guarnição da Brigada Militar foi acionada 
a deslocar-se até a Rua Borges de Medeiros – 
centro/norte, onde fez contato com o motorista 
de um  ônibus, que informou ter deixado o veí-
culo estacionado no local no período da noite,e 
que, havia esquecido o vidro da janela do moto-
rista  apenas encostado. Pela manhã percebeu 
que o veiculo foi aberto e do interior furtado 
diversos objetos, entre eles DVD, rádio, roupas, 
cobertor, mantas, um IPAD.

Vias de fato
Às 1h30min do sabádo, dia 26, uma Guarni-

ção da Brigada Militar foi solicitada pelas par-
tes no Bairro José Alcebiades, visto desenten-
dimento entre o casal. No local a vítima abriu 
a porta da residência e o acusado se encontrava 
no quarto com a porta chaveada. Com a presen-
ça da guarnição abriu a porta e o casal começou 
a discutir, foi contornada a situação e o casal 
conduzido a DP onde foi efetuado o registro. 
A vítima informou que foi empurrada contra 
a parede e que o acusado teria quebrado seu 
aparelho de telefone celular, deseja representar 
criminalmente e requeria medidas protetivas.

Geral
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SUPERMERCADO SÃO LUIZ - Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700
Aceitamos o cartão Sintriasa

(Conveynet)

Ofertas  válidas de 29/8 a 31/8/2017

MELANCIA INTEIRA KG

R$ 0 ,99

BANANA CATURRA KG

R$ 0 ,97

FILÉ DE CAÇÃO/ PESCADA
DIPEFAL 500G

R$ 7 ,98

CHOCOLATE HERSHEY’S
BARRA 110/115G 

R$ 3 ,98

ACHOCOLATADO NESCAU 2.0
800G

R$ 9 ,98

AZEITE DE OLIVA GALLO 
EXTRA VIRGEM VIDRO 500ML 

R$ 19 ,99

CERVEJA ANTARCTICA
SUB ZERO 473ML UN.

R$ 2 ,28

12 UN P/ CLIENTE

R$ 0 97

PÃO DE SANDUÍCHE
SÃO LUIZ 450G 

R$ 1 ,99

FARINHA DE TRIGO 
BIONDINA 5KG 

R$ 6 ,99

5KG P/ CLIENTE

AMACIANTE COMFORT
CLASSIC 2L 

R$ 9 ,98

R$ 0 99

PEITO DE FRANGO C/ OSSO 
CONGELADO KG

R$ 4 ,99
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XXV Mateada da Escola Estadual de 
Ensino Médio Buriti será no próximo 
domingo, dia 3. A programação inicia 
às 10h30min com culto tradicionalista 
e segue com programação variada que 
vai além do chimarrão. Ao meio-dia 
será servido almoço com cartões a venda 
para toda a comunidade. A tarde serão 
realizadas apresentações artísticas e in-
tegração por meio de um sarau dançan-
te, animado pela Banda Impactos. 

No almoço será servido carne de 
gado, galeto, arroz, maionese, mandio-
ca, pão, cuca e saladas diversas. Os orga-
nizadores do evento recomendam que os 
interessados em adquirir cartões para o 
almoço levem pratos e talheres.

Jorge Vinicius do Nascimento

Mateada no Mateada no 
distrito de Buriti distrito de Buriti 

A XXV Mateada da Escola Estadual de Ensino Médio Buriti 
iniciará às 10h30min deste domingo com culto, almoço e sarau 

dançante na comunidade evangélica

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO

10h30min – Culto Tradicionalista
11h30min – Entrega de faixas a peões e 
prendas da XXV Mateada
12h – Almoço (Cardápio: carne de gado, por-
co, galeto, arroz, maionese, mandioca, pão, 
cuca e saladas diversas)
Cartões antecipados a venda ao valor de R$ 
20 e podem ser adquiridos na Loja Lumix, 
Escola Buriti, Agrovida, Padaria Avenida, Sor-
veteria, Crebom e Posto Buriti. No dia o custo 
será de R$ 25. Crianças de 0 a 6 anos não pa-
gam e até 10 anos R$ 10.
Depois do almoço haverá sarau dançante 
com animação da Banda Impactos. 


